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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3050例会 令和 6 年 3 月 27 日（水）
　（本年度第 29 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 峯岸雅宏 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 洪征治 出席委員

会員数 43 名 出席 22 名 欠席 21 名

　（対象外 5 名） 出席率 57.89%

前々回訂正 欠席 19 名 MAKE UP 4 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 76.32%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
横浜あざみ RC 境真樹 様
川崎鷺沼 RC 小川勇三 様
妻鹿会員ゲスト 藤田覚 様
クラーク記念国際高等学校 横浜青葉キャンパス IAC

顧問 中島健太 様
IA　五十島佳穂 様、国府田真愛 様、池田結羽 様、

宮地亮成 様、       岩永優翔 様、       森山央葵 様、
大川樺恋 様、       内田心優 様、       矢島悠愛 様

会長報告 帯谷昌充 会長
1.  元会員 故甲田博康様「お別れの会」について。

日時：4 月 10 日 ( 水 )11：30 ～ 13：00
場所：横浜ベイシェラトンホテル＆タワーズ
香典・ご供花・お供物は、固くご辞退との事です。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

①  2024 年度 川崎市小・中・高等学校 / 横浜市小・中学校 
新任副校長の 短期企業研修 新規受入企業募集について
ご連絡が届いております。募集概要と今までの経緯資料
を配付しますので、ご協力頂けます方は幹事までお知ら
せください。
期日：4 月 10 日まで

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎とどろき RC

4 月 1 日 ･8 日 ･15 日 ･29 日 ( 月 )　休会
● 川崎中 RC

4 月 2 日 ･23 日 ･30 日 ( 火 )　休会
● 川崎マリーン RC

4 月 11 日 ( 木 )　家族グルメ会　上野韻松亭

● 川崎幸 RC
4 月 12 日 ( 金 )　　日帰り移動例会
4 月 26 日 ･5 月 3 日 ･31 日 ( 金 )　休会

● 川崎麻生 RC
4 月 12 日 ( 金 )　休会
4 月 26 日 ( 金 )　移動例会　琴平会館

● 川崎高津南 RC
4 クラブ合同セミナー　4 月 22 日 ( 月 ) ⇒ 19 日 ( 金 )

● 川崎 RC
5 月 2 日 ( 木 )　休会

3. 他クラブ会報の回覧
川崎中原 RC、川崎とどろき RC

4. 理事会の案内
次週 4 月 3 日 ( 水 ) 例会前 11 時 15 分より、理事会を開催
します。理事・役員各位のご出席をお願いいたします。

委員会報告
半澤剛 社会奉仕委員

昨日、横浜あざみロータリークラブが開催する「希望の風」
というチャリティーコンサートに行ってまいりました。レ
ベルも高く、中身が濃い、あざみロータリークラブらしい
品格のある素晴らしいオペラコンサートでした。

波木井輝昭 会長エレクト
先週の 24 日（日）に開催されましたラーニング・協議会お
疲れ様でした。次年度の委員会編成を掲示いたしましたの
で、皆様がどの委員会に所属するのか確認してください。

インターアクトクラブ
活動報告

クラーク記念国際高等学校
横浜青葉キャンパス

矢島悠愛 様
今年度の活動及び次年度から行っていきたい活動についてお
話しさせていただきます。私たち横浜青葉のインターアクト
クラブでは、「アットホーム」、「笑顔」、「活発」、「地域」、「協力」
の 5 つの観点に立って活動していきました。これを踏まえて、
年度初めには生徒同士の交流を深める目的で、キャンパス最
寄りのたまプラーザ駅近辺で清掃を行いました。夏にはユニ
セフ・ウクライナ募金、文化祭時にはハワイ・マウイ島支援
募金と、「おにぎりアクション」、そして冬には令和 6 年度能
登半島地震の募金を行いました。さらに、年間を通してコン
タクトレンズ・ケースやインクカートリッジ、ペットボトル
キャップの回収を行いました。特に力をいれたものは募金活
動です。ユニセフ・ウクライナ募金で集めたお金を 3 月 2 日
にウクライナ大使館の方に直接手渡すことができました。素
敵な機会をいただきありがとうございました。
活動を行っていく中での反省点は、実際に街頭に立って募金
していた時、普段のスピードで話しても聞きづらいというこ
とがありました。ゆっくり、はっきり、大きな声を出すこと
を意識したところ、募金してくださる方が増えました。これ
からも、自分たちの意思や誠意をどうやったら通りがかりの
方々に、より伝えられるかということを意識していこうと思
います。良かった点は、冬に実施した能登半島地震の募金活
動の時です。酷寒の雨の中で行ったので、大変厳しい状態で



したが、支援をしてくださった方々からの温かい言葉に励ま
され、終了後に強く達成感を得ることができました。これか
らも定期的に募金活動を行いたいと考えています。
池田結羽 様
次年度から行っていきたい活動について、3 つご紹介させて
いただきます。1 つ目は、「募金活動」、「リサイクル活動」、「地
域清掃」や「おにぎりアクション」など、今までやってきた
活動を引き続き継続していくことです。募金活動は、主に校
外の方々に向けた活動ですが、地域清掃や文化祭時に行った

「おにぎりアクション」の活動など、全校生徒やその家族の方々
にも私たちインターアクトクラブを身近に感じてもらう活動
により力を入れていきたいと考えています。
2 つ目は、私たちにとって新しい挑戦となります。それはフェ
アトレード商品を実際に販売するということです。私たちは、
他校と共にフェアトレードについて学んでいます。私たちは
ただ学ぶだけではなく、実際に行動してみたいと思い、実際
に商品を販売していく事になりました。効果的に商品を販売
するため、フェアトレード商品を生産している方々や、発
展途上国の方々のお話を聞く機会も設けようと考えています。
私たちの活動は、いままで全て受け身でやってきていました。
例えば他校とのプロジェクトに参加するだけで、自分たちか
らは発信していなかったことです。次年度からは、私たちか
らオリジナルな活動を発信していき、今までにない新しい価
値観を生み出していくことを目標にしていきたいと考えてい
ます。
3 つ目は、2 つ目の目標と重なる部分もありますが、様々な活
動をこれから行っていくにあたり、参加者や協力者を集めて
いくことが一番の課題となります。色々な方々に私たちの活
動実績を知ってもらい、私たちの活動に興味、関心を持って
いただけるよう、広報活動にも力を入れていきたいと考えて
います。
五十島佳穂 様
これまでに行ってきた活動の一つの交流活動について報告し
ます。前年度よりも様々な交流会に参加し、視野を広げるこ
とができました。今回は、私が参加した、外部の方との交流
活動を三つ紹介させていただきます。
1 つ目は、昨年の八月に参加したサマーミーティングです。
サマーミーティングでは、ポリオに関する知識を深めるため
の講習を受けました。また、ポリオをテーマにした映画を鑑
賞し、その後は映画についての意見交換や、ポリオ根絶のた
めのイベントについて、他校のインターアクターとディスカッ
ションを行いました。ポリオは別名小児麻痺とも呼ばれ、ポ
リオウィルスによって引き起こされる感染症で、主に脊髄の
前角細胞を損傷し、麻痺を起こす疾患です。私はポリオにつ
いてあまり知識を持っていませんでしたが、このサマーミー
ティングに参加したことで、ポリオに関する知識を得ること
ができました。また、ポリオを根絶するためには、ポリオに
関する知識を広め、多くの人に啓発することが必要であるこ
とを学びました。
2 つ目は、世界子供絵てがみ展です。絵てがみを通して、コ
ロナの時代における子供達に安らぎを提供し、彼らの感情や
感動を表現する力を育て、笑顔を広めることを目的としてい
ます。今年は本格的にインターアクトとして参加者を募り、
文化祭では絵てがみの先生を招いて、絵てがみ教室を開催す
るなどの活動を行いました。初めての試みである絵てがみ教
室を成功することができ、達成感を感じました。また、募っ
た作品を投稿した結果、二点の作品で賞を受賞し、笑顔を世
界中に広げるというテーマに貢献できたと感じています。
3 つ目は、昨年の 12 月に参加した、あざみロータリークラブ
のクリスマス会です。このクリスマス会では、交流機会が少
ないロータリークラブの関係者や、留学生の方と交流するこ
とができました。留学生の方とは英語で会話することができ、
改めて英語の重要性を実感しました。また、神奈川県網膜色
素変性症協会の今村会長から、全盲体験や弱視体験に関する
問題点についてお話を伺うことができ、相手にとって必要な
支援を考えて行動することが大切だということを学びました。
私は 3 年間インターアクトクラブで活動してきて、初めて会
長の役職をやって、まとめ役など大変なこともあったのです

が、様々なメンバー達に支えられて、ここまでやってくるこ
とができました。インターアクトクラブで培った知識や経験
を活かして、大学でも社会貢献活動を継続していきたいと考
えています。

ニコニコリポート 加瀬健史 副会場監督

横浜あざみRC 境真樹 様
本日は、クラークの生徒さんの卓話ということで、応援に伺い
ました。よろしくお願いいたします。

川崎鷺沼RC 小川勇三 様
お世話になります。

豊見山徹 様（元会員）
地区ラーニング・協議会お疲れ様でした。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日はインターアクトの皆様を初め、多くのゲストの方にお越
しいただき有り難うございます。ぜひ例会を楽しんでいかれて
ください。

戸川俊雄 君
地区ラーニング・協議会に出席された会員のみなさま、お疲れ
様でした。

半澤剛 インターアクト委員長
・本日はクラーク記念国際高校の中島先生を含む 10 名のイン

ターアクトのみなさん、ようこそいらっしゃいました。川崎
北 RC の例会をお楽しみください。

・あざみ RC の境地区インターアクト委員長、ようこそ !
社会奉仕委員会：半澤剛 君

昨日、「希望の風」チャリティーコンサートに行ってきました。
高い品格と高い熱量あふれるすばらしい企画でした。横浜あざ
み RC の運営に感動しました。

色摩和恵 社会奉仕委員長
この度の絵てがみ展では、峰岸副委員長、半澤委員、丸山委員、
加瀬委員をはじめ、会員の皆様にお手伝いいただきありがとう
ございました。おかげさまで、たくさんの方に喜んでいただけ
ました。皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

松山直樹 青少年奉仕委員長
クラーク記念国際高等学校 横浜青葉キャンパスの皆様、ようこ
そいらっしゃいました。本日は、例会を楽しみ、卓話をよろし
くお願い致します。

戸川俊雄 君、洪征治 君、大部哲也 君
クラーク青葉のインターアクトの皆様、卓話を楽しみにしてい
ます。

親睦委員会：松田卓也 委員長、武藤光司郎 君、菅沼舜 君、吉田明宏 君
クラーク記念国際高等学校の皆様、お越しくださりありがとう
ございます。卓話楽しみにしています。

SAA：峯岸雅宏 君、横山芳春 君、丸山久 君、加瀬健史 君、
本日の卓話は、クラーク記念国際高等学校横浜青葉キャンパス、
インターアクトクラブによります活動報告です。大変楽しみに
しています。よろしくお願いします。




